



NEWS MAEDA

夏休みの宿泊は、楽しいこといっぱい！

お部屋で楽しく
ボールプール！



院長先生と山
でカブトムシ
をたくさん
捕まえたよ！



夏の一番は、やっぱり
POOL!

川村義肢株
へ見学に。
初めて見る
義手の精巧
さに驚き！



夏休みの宿泊は、ほぼ全室お子様です。頑張って治療した後は、楽しいプールの時間。お部屋ではボールプール、夕方には院長とカブトムシとりに行ったりと、充実した日々を過ごしました。子ども達の笑顔に私達も元気をもらいました。また会える日を楽しみにしています。

四条畷学園水泳部 トレーナー帯同



平成 26 年 7 月 22 日～ 24 日に、和歌山県で行われた水泳の近畿大会に、四条畷学園水泳部のトレーナーとして帯同してきました。試合会場では、試合前のコンディショニングや、翌日に向けてのケアを行いました。ホテルでも私の部屋にベッドを設置し、疲労回復のケアを中心に行いました。試合結果は、たくさんの選手が入賞、なかには優勝し、インターハイの切符を手にする選手も多くいました。今回はたくさんの感動をいただき、私もまたこの経験を日々の仕事にしっかりと活かして頑張ります。

針灸科：高橋愛美

H26.8.2 (土) 『納涼会』



←トゥモローランド集合写真
と自己紹介のようす↓



←メインはバーベキュー！
おいし〜〜い♪♪

本院のスタッフと、トゥモローランドのスタッフみんなで、初めての納涼会を行いました。初めて顔を合わせるスタッフ同士もいたり、なかなか日頃お話しする機会が少ない人たちともゆっくり会話を楽しむことができ、とても楽しいひと時を過ごすことができました！全員で、患者様や子ども達に「喜んでもらい、共に成長していく」という気持ちを、一つにして頑張る、そういう会社にしていきたいですね。

針灸科：藤尾一志

今月のセール！！



はとむぎ・はぶ茶・ほうじ茶・みかんの皮・かきの葉・しそ茶・クコ茶の7つの成分が凝縮された本草健康茶は、くせがなくとても飲みやすいお茶です。しっかりと汗をかく事と、水分補給が、暑い夏を乗り切るコツです。体に良く美味しいお茶はいかがですか？

¥1,050



¥840!!

Happy Birthday

昭和9年10月8日生

会長先生 80歳のお誕生日！

会長先生、80歳の誕生日おめでとうございます。いつまでも元気で、いろんな経験談を多くの人にお話してください。



～お知らせ～

このたび、「筋腱リリース療法」は、筋肉・腱へのアプローチのみならず、さらに感覚統合を取り入れて進化し、「リセプター療法」と改名いたします。

新しい仲間をご紹介します♪



お久しぶりです。私は2年程前に当院を病気で退職したのですが、今やすっかり体調も良くなり、戻ってこれたことになりました。覚えてくださっている方は、どうかお気軽に声をかけてください。それでは、あらためて、頑張ります！どうぞよろしくお願ひ致します！！

《針灸科》 山田 幸彦 (やまだ ゆきひこ)